

教育目標『共に学び 心豊かに たくましく 生きる児童の育成』

かしこく やさしく たくましく



# 田代っ子

田代小だより第16号  
令和6年10月1日(火)  
鳥栖市立田代小学校  
文責 校長 黒田 清隆



人と人との「結びつき」を大切に



## ☆「いこいの木」枝の伐採



長年にわたり、田代小の子供たちを見守ってきたいこいの木。また、日陰をつくり、ちょっと休憩の時に休める場所を提供してきたいこいの木。まさに「憩い」そのものでした。そのいこいの木も老齢化の波に逆らえず、ところどころに腐敗箇所がみつき、枝の落下が心配されるようになりました。そこで、腐敗箇所を切除し、健康を取り戻してもらおうと、大手術（枝の伐採）が行われました。いこいの木もさっぱりとして、若返ったようです。これからも、田代小の「憩い」として、子供たちを見守ってもらいたいと念じております。

## ☆運動会のスローガン「努力と笑顔の花さかそう」

先日の代表委員会では活発な意見が出され、運動会のスローガンが決定しました。『努力と笑顔



の花さかそう』です。努力の結晶という言葉も議論の途中で出てきたようですが、「花さかそう」が低学年にもわかりやすいのとはなりました。これからの練習の結果を十分に発揮して笑顔がいっぱいで終える運動会にしたいと思います。

運動会練習期間中は、子供たちにとって体力を大いに使う時期となりますので、ご家庭の方でも健康管理等よろしく願います。

## ☆アスリート派遣

26日(木)に車いすバスケットボールプロ選手「米衛 晴香」選手にご来校いただきました。

4年生が、「障がいについて」「車いすバスケットボールとは」「目標に向かって挑戦することの大切さ」についてお話を聞いた後、実際に車いすバスケットを体験しました。楽しく活動できていたようですが、思うようにできないところもあったようです。障がいのことや目標に向かう挑戦心など多くのことを学ばせていただきました。ありがとうございました。



学校HPでも子どもたちの様子をお伝えしています。

URL : <https://www.education.saga.jp/hp/tashiro-e/>

